

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Ndjolé : un grumier tue un villageois à Mevang

Abel EYEGHE EKORE
Ndjolé/Gabon

La scène était horrible, dans la journée de jeudi dernier, à trois kilomètres du village Mevang, en direction de Ndjole. Le corps d'un homme déchiqueté traînait sur le bitume, en plein milieu de la route. La victime identifiée comme Mesmin Ekomie Essame a été fauchée par un grumier à vide roulant à vive allure. Après l'avoir percuté, le mastodonte a traîné le piéton sur plusieurs mètres. Avant de passer sur son corps et s'arrêter à environ 30 m. La scène était insupportable pour

les voyageurs et les habitants du village présents sur le lieu du drame après l'impact. Selon le témoignage d'un habitant de Mevang, l'infortuné revenait des travaux champêtres et cherchait à regagner le village. Alors qu'il marchait sur le côté, le grumier à vide qui venait derrière lui, n'a pas pu l'éviter à la hauteur du petit tournant qu'il amorçait. Aussi a-t-il pris le villageois de plein fouet. "Le camion était tellement en vitesse, au point qu'après avoir percuté la victime, il est entré dans la broussaille, avant de revenir sur la voie", relate notre source. Après l'accident, le chauffeur, craignant

sans doute les représailles de la part des villageois, est allé se réfugier chez les deux gendarmes en poste à Mevang. En leur racontant ce qu'il venait de se passer, il a été conduit par ces derniers au domicile du chef du village pour une meilleure protection. Mais, contre toute attente, en se rendant sur le lieu du drame avec les pandores et quelques villageois, l'auxiliaire de commandement va découvrir que la victime n'est autre que son gendre. Cette situation a beaucoup embarrassé le gendarme resté au poste de



Photo: Abel Eyeghe

Le corps du regretté Mesmin Ekomie Essame au milieu de la route.

contrôle, lequel cherchait par tous les moyens à transférer le chauffeur auprès de sa hiérarchie

à Ndjolé. Et ce, avant le retour des villageois et du chef de village naturellement en colère.

Un véhicule en feu entre Oyem et Bitam

Photo: Emmanuel Ebang Mve



Le véhicule en proie aux flammes.

E.EBANG MVE
Oyem/Gabon

Le moteur d'un véhicule pick-up de marque Mitsubishi (une cabine) a dernièrement pris feu vers 16 heures, sur le tronçon Oyem-Bitam. Plus précisément entre les villages Sougoudzap-ville et Abang-Medoumou (canton Woleu), situé à une vingtaine de kilomètres d'Oyem. Les personnes qui étaient à bord (7 environ) ont réussi, non seulement à se sauver à temps, mais également à évacuer leurs bagages au moment où la fumée a commencé à sortir du capot du véhicule. Les occupants du véhicule et autres voyageurs n'ont point paniqué. Armés de courage, à l'aide d'extincteurs et de bouteilles d'eau, ils ont réussi à circonscrire le feu qui se manifestait déjà. Malheureusement, "tout le

moteur était déjà consumé par le feu au moment où celui-ci a été maîtrisé par les secours. Néanmoins, ils ont évité que les flammes ne se propagent au reste du véhicule", a informé une source proche du dossier. Non sans ajouter que tous les occupants du Mitsubishi étaient membres d'une même famille, qui se rendaient aux obsèques d'un proche au village Mfeigne-Effack, un village du canton Nyè.

" Depuis quelques jours, le véhicule est au garage pour des problèmes d'électricité. Il semble que le propriétaire est allé le récupérer chez le mécanicien le mercredi matin pour se rendre aux obsèques de son parent au village", a indiqué une autre source. Il y a eu plus de peur que de mal. Car, à part d'importants dégâts sur le moteur, il n'y a eu aucune victime.

PAAAP
PROGRAMME ACCÉLÉRÉ D'ACCESSION À LA PROPRIÉTÉ

DIPLÔME D'ACCOMPAGNEMENT
À L'AUTO CONSTRUCTION

OFFREZ-VOUS
une parcelle
viabilisée avec
Titre Foncier
à Bikélé

À partir de :
8500 FCFA
le metre carré

SNI **PAT** **8510** Le plus court chemin vers la SNI www.sni-gabon.com